

THE ROLLING STONES...

... fast!

Mick & Keith: den Stones wie aus dem Gesicht geschnitten

1978, also vor nunmehr 40 Jahren, präsentierten sich die STICKY FINGERS als eine der ersten Tribute-Bands in Deutschland mit einer überzeugenden Rock-Show, die durch die vielfältigen Stationen der Stones-Historie führte. Die Mitglieder der Band konnten selbst noch ein Gefühl dafür entwickeln, was Musik und Gesellschaft damals geprägt hat: Rhythm and Blues, Revoluzzer und Hippies, Aufbegehren gegen Konventionen. Ihren „Mick“ haben die STICKY FINGERS nun seit fast vier Jahrzehnten in ihrem Frontmann Günther Grothaus. Und ihr „Keith“ Volker Hovestadt hat die Band damals mit gegründet. Heute zählen die STICKY FINGERS für viele ihrer Fans zu den besten Rolling-Stones-Tribute-Bands Europas.

Ihre Versionen der aggressiven Rocknummern, starken Balladen, R&B-Titel der ersten Stunde, psychedelischen Experimente und selbst die der Megahits orientieren sich überwiegend an bekannten und auch weniger bekannten Live-Fassungen der Stones-Titel. Die Stones haben ihre Songs auch selbst live immer wieder variiert. Die STICKY FINGERS suchen sich die interessantesten Versionen heraus. So ist kein Konzert wie das andere. 2018 sind STICKY FINGERS nun auf Jubiläumstour. Also, rein in die Zeitmaschine und zurück in die Sechziger und Siebziger:

„40 years – it’s Only ROLLING STONES, but we like it! “

Günther Grothaus	<i>vocals / bluesharp</i>
Volker Hovestadt	<i>guitar / vocals</i>
Dirk Eckel	<i>guitar</i>
Dietmar Berteld	<i>bass</i>
Wolfgang Pitzen	<i>drums</i>

Facebook:

<https://www.facebook.com/StickyFingersEurope/>

Website:

<http://www.sticky-fingers.biz>